
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ICTを活用した授業の推進：約8.0億円 
学校lCT機器等整備事業など 

障がい児・者に対する取り組みの強化：約1,800万円  
聴覚障害児における人工内耳音声信号装置等購入費助成事業、 
意思疎通支援事業、障害児通所支援事業 

枚方市駅周辺の再整備：約25.8億円 
枚方市駅周辺地区市街地再開発事業[③街区]の 
既存施設の解体や建築工事の推進支援など 

京阪本線連続立体交差事業の推進：約36.1億円 
京阪本線連続立体交差事業（令和4年度の鉄道高架化工事着手予定） 
連続立体交差事業関連まちづくり事業 

都市計画道路の整備：約14.8億円 
御殿山小倉線、牧野⾧尾線、⾧尾杉線、 
中振交野線、北山通線整備事業 

は、会派を代表して代表質問に臨みました。 
一人ひとりを笑顔にしたい！～ひらかた万笑

ばんしょう

！～ 
紙面の都合で簡単なご報告となっております。

詳しいご報告は、公式ホームページなどに掲載
しております。ご覧頂けますと幸いです。 

Ⅰ．3月定例月議会（補正予算、条例制定）ご報告（3月9日） 

うららかな好季節を迎え、皆様にはコロナ禍に
あってもご活躍のこととお喜び申し上げます。 
緊急事態宣言は解除され、枚方市ではワクチン

接種の準備を進めていますが、引き続きの警戒
を続けていきましょう。さて、3月5日市議会で

 条例制定 
手話でつむぐ住みよいまち枚方市手話言語条例 

当事者の方々の強い思いでできたこの条例の理念を、 
多くの市民に知ってもらうことを求めます！ 
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ばんしょうの質疑の視点 （12/22本会議） 

 令和2（2020）年度 一般会計補正予算 
今回の補正額：約28.6億円の増額 

補正後の総額：約2,050.3億円 

新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業費 
新型コロナウイルスワクチン接種対策事業費：計約18.7億円 

コールセンター・事務処理センター・予約システム等の整備費用・ 
システム改修など 

高齢者･障害者施設従事者PCR検査事業費：約9,000万円 
成人祭（はたちのつどい）実施経費：約2,300万円 

成人祭が延期になったことに伴う式典舞台製作等委託、延期日での 
式典不可時のリモート配信委託費、着物キャンセル料の補助など 

新型コロナウイルスワクチン接種体制の早期の構築を！ 

枚方の一人ひとりの笑顔！につながる事業か、しっかりと確認していきます。 

Ⅱ．令和3（2021）年度 当初予算が提案されました（予算特別委員会3月16日～） 

自治会館建設補助メニューの充実：2,700万円 
自治会館の老朽化対応の改修補助メニュー創設など 

浸水対策の推進：約6.3億円  
下水道浸水被害軽減総合事業(楠葉排水区) 
雨水公共下水道整備事業 
 

 条例制定 
手話でつむぐ住みよいまち枚方市手話言語条例 

当事者の方々の強い思いでできたこの条例制定の 
意義を、多くの市民に知ってもらいたい 【ワクチン接種】常設の集団接種会場となる市民会館 

徐々に工事が進む[御殿山小倉線] 
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スポーツによる地域の活性化に 
つなげる取り組みについて 
スポーツの力をまちのチカラに！ 

「観るスポーツ」を市民とともに！ 

 新型コロナ対策に関する質問 

 教育・子育てに関する質問 
少人数学級編制の実施について 
専科担任制等あらゆる手法により教育的効果を！  

枚方版ICT教育モデルと情報発信について 
全小中学生に配布したiPadを「本質的な教育に 

どのように結びつけるのか」の追求を！ 

「待機児童ゼロ」について 
必要な保育を必要な時に提供できる制度見直しを！ 
既にある地域の交通対策要望にも応え、地域に 

愛される待機児童用保育室に！ 

（今年秋 市立さだ西幼稚園跡地に開室予定） 

枚方市駅周辺再整備について 
市民合意への努力がさらに必要！ 

京阪本線連続立体交差事業と 
光善寺駅前再開発事業について 
権利者や地域住民とともに地域の 

発展に向け、丁寧な取り組みを！ 

都市計画道路の整備と 
その周辺のまちづくりについて 
都市計画道路（御殿山小倉線、牧野長尾線、 

長尾杉線、中振交野線）整備は、あらゆる手段で 

計画的に推進を！ 
長尾駅周辺のまちづくりは、地域に関わる多様な 

主体と連携して推進を！ 

新型コロナウイルス感染症対策について 
新型コロナ対策は近隣市と連携した取り組みを！ 

様々なコミュニティや共同体への支援策の充実を！ 

ワクチン接種に向けての取り組みについて 
ていねいな情報提供と適切な接種勧奨を！ 

限られた供給量のワクチン接種の順番、 

方法は、公平な考え方で実施を！ 

 

Ⅲ．令和3年度市政運営方針への代表質問に登壇しました（3月5日） 

皆様のご意見・ご要望・ご提案を 

お聞かせ下さい 

 

小学校高学年では学級担任以外の専科教員が教
える専科担任制の導入を枚方市でも検討してい
る。さらなる指導体制の充実や指導方法の工夫
等、様々な手法を用いて、子どもたちの確かな 
学力と自立の力の育成を図っていく。 

来年度の学級編制については、実質変わらない
ということ、期待の声もあっただけに残念。 
ただ一方で、少人数学級編制だけでなく、あらゆ
る手法により教育的効果を上げることが必要だ
と考えるが、教育⾧の見解は? 

小中学校の少人数学級編成 

あらゆる手法により教育効果を！  

番

匠 

教

育

長 

 

市民の命を守ることを最優先に判断してきた。 
一方で、市民の様々な活動に不便が生じたとい
うことについては、しっかりと認識した上で、
今後も市民に寄り添った対応を行っていく。 

12月7日からの約3カ月間、大阪府、近隣市でも
しなかった市関連施設の利用中止、イベントの
中止を行ったことについての市⾧の見解は? 

新型コロナウイルス感染症対策 
近隣市と連携した取り組みを！  

番

匠 

市

長 

 

④街区は、魅力ある市駅周辺再 
整備を実現して行く上で中核 
となる重要なエリアであると 
認識している。枚方市駅前の 
大空間を創出し、広域中心拠点としての魅力を
高め、市内外からさまざまな人やモノが集い交
流する「まち」の実現に向けて取り組んでいく。 

大ホールなどの跡地となる④街区の土地活用は
今回の市駅周辺再開発において非常に重要。 
来年度はその方向性をまとめるとのことだが、 
そもそも市⾧が目指す④街区のまちづくりとは
どのようなものか? 

枚方市駅周辺再整備 

市民合意への努力がさらに必要！  

番

匠 

市

長 

誰一人取り残すことなく、市民の福祉を最大化していくという視点で！ 

 都市基盤整備に関する質問 

 福祉に関する質問 
「手話でつむぐ住みよいまち 
枚方市手話言語条例」について 
手話も言語の一つであり、ろう者にとって 

不可欠なもの。本質の市民周知を！ 

「観るスポーツ」の一つ 
バレーボール 

パナソニック パンサーズ 
 

9月開館予定 
総合文化芸術センター 

「④街区」市民会館 
大ホールなどの跡地 

光善寺駅前再開発 
計画イメージ 

 スポーツに関する質問 


